
ATA Nº 004 da REUNIÃO DO 1 

CONSELHO ACADÊMICO 2 

SUPERIOR REALIZADA EM 3 

18 DE DEZEMBRO DE 2008. 4 

(Aprovada em 19 de fevereiro 5 

de 2009) 6 
Itens de pauta: 7 
�-REAPRECIAÇÃO do processo 5358/2008 – REQUERENTE: 8 
Jozane Nunes Santiago – CURSO – Medicina; �- Homologação 9 
da resolução ad referendum 004/2008; �- Aprovação da ata 10 
003/2008. 11 

 12 

Às 09h e 11 min (nove horas e onze) do dia 18 de dezembro de 2008 (dois mil e oito), na sala 13 

número 48 (quarenta e oito) do CAMPUS II, Centro Universitário Unirg, reuniram-se, mediante 14 

convocação expedida pela secretaria de apoio aos colegiados superiores do Centro Universitário 15 

Unirg, além do 1- Reitor Marcus Geraldo Peixoto Sobreira, Eu, Laura Alves e Silva, 16 

Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores e  os conselheiros: 2- Ito Silvério Gama Ribeiro 17 

Guedes;  3- Carolina Palma Pimenta Furlan 4- Leonardo Navarro Aquilino 5- Alexandre Peixoto da 18 

Silva;  6- Almir Lopes da Silva;   7- Paulo Henrique Costa Mattos;  8- José Carlos de Freitas;  9- 19 

Joaquim dos Santos Penoni;  10- Maria Wellitania de Oliveira Cabral;  11-  Karin Ferreto Santos 20 

Coller;  12- Rogério Soares de Melo; 13- Oximano Pereira Jorge;  14 Ricardo Lira de Rezende 21 

Neves; 15- Célia Maria Agustini da Silveira. Também participaram as conselheiras 22 

convocadas pela Reitoria 16- Marlene de Freitas Jales e 17 - Márcia Andrea Marroni; 23 

(suplentes). (Não consta assinatura da professora Marlene de Freitas Jales, na lista de presença, 24 

embora tenha participado da reunião do início ao fim). Não compareceram os conselheiros, 25 

justificadamente: - Joel Moisés Silva Pinho, - Paula Marinho Scotta; Ed Wilson César; Virgílio 26 

Moreira Roriz. Também não compareceram, Diego Cristiano Inácio Silva; Valmir Fernandes de 27 

Lira; Fábio Pegoraro, estes injustificadamente. Temas submetidos á apreciação: ����-28 

REAPRECIAÇÃO do processo 5358/2008 – REQUERENTE: Jozane Nunes Santiago – 29 

CURSO – Medicina; ����- Homologação da resolução ad referendum 004/2008; ����- 30 

Aprovação da ata 003/2008; ITEM �-REAPRECIAÇÃO do processo 5358/2008 – 31 

REQUERENTE:  Jozane Nunes Santiago – CURSO – Medicina; SINTESE DA DISCUSSÃO: O 32 

Conselheiro Ricardo Lira explanou de maneira inteligível acerca dos pedidos feitos pela 33 

acadêmica, os quais motivaram reapreciação da matéria. Conselheiro Paulo Henrique: - a 34 

Requerente teve o seu direito negado por isso deve ter os dois direitos concedidos; Conselheiro 35 

José Carlos – Deve fazer valer o regimento – ter somadas as suas notas; Professor Almir – 36 

citou os artigos 97 e 102 inciso I do Regimento Geral; Conselheira Márcia Andréa Marroni – que 37 

a Acadêmica faça a prova de Reumatologia e só depois sejam somadas as suas notas; Conselheiro 38 

Rogério – Afirmou que a acadêmica tem: Média, presença suficiente para a aprovação; procurou o 39 



professor da disciplina que concordou, mas o coordenador vetou; a acadêmica tem o direito de fazer 40 

a prova de reumatologia; O Presidente reiterou o dito pelo Conselheiro Ricardo Lira destacando 41 

pontos do pleito da Acadêmica Jozane tais como: lhe fosse concedida uma segunda oportunidade, 42 

consubstanciada na avaliação de uma das quatro subáreas da disciplina Clínica Médica I, qual 43 

seja: Reumatologia, OU que fossem somadas as notas por ela obtidas nas 3 (três) outras subáreas, 44 

quais sejam: Pneumologia, Gastrologia, Cardiologia. Após deliberação, entendeu o Conselho 45 

por UNANIMIDADE, que deverão ser somadas as notas obtidas pela Acadêmica nas 3 (três) outras 46 

subáreas, quais sejam: Pneumologia, Gastrologia, Cardiologia aplicado-se assim, o 47 

Regimento Geral, mormente o que dispõem os artigos, 97  e  102 inciso I, in verbis: 48 

Art. 97 A avaliação do desempenho escolar é feita por disciplina, 49 

incidindo sobre a freqüência e o aproveitamento; 50 

Art. 102 Atendida em qualquer caso a freqüência mínima de 75% 51 

(setenta e cinco por cento) às aulas e demais atividades escolarees 52 

programadas, o acadêmico é aprovado: 53 

I- se obtiver média aritimética igual ou superior a 7,5 54 

(sete inteiros e cinco décimos) nas verificações do 55 

semestre letivo  (N1 e N2); 56 

ITEM �- RESOLUÇÃO AD REFERENDUM 004: Submetido à apreciação dos conselheiros e 57 

APROVADO A POR UNANIMIDADE; ITEM �- ATA 003/2008 APROVADA por 58 

UNANIMIDADE. Esgotada a pauta, o conselheiro Oximano Pereira Jorge solicitou que a 59 

resolução 001/2008 fosse anulada fundamentando que, não se deve mudar as regras em meio ao 60 

processo. Enfatizou a parte final da referida resolução a qal determina que os seus efeitos retroajam 61 

a 17 (dezessete) de novembro; argüiu também acerca da publicidade que se deu em 19 novembro, 62 

logo, os seus efeitos deveriam se dar a partir de 19 (dezenove) e não 17 (dezessete).  O Conselheiro 63 

Almir Lopes sugeriu que a resolução passe a viger a partir do primeiro semestre de 2009. após as 64 

considerações dos conselheiros, o Presidente colocou à apreciação dos conselheiros as seguintes 65 

PROPOSTAS: 1- Manter a resolução 001/2008 como está; 2- Manter a Resolução 001/2008, com 66 

alterações no seu artigo 5º dispondo a partir de então da seguinte redação: “Esta Resolução 67 

entra em vigor a partir do primeiro semestre letivo de 2009, revogando todas as 68 

disposições em contrário”. EM TEMPO: ÀS 9h e 45 min, a professora Karin se ausentou por ter 69 

compromisso agendado; 2- Professora Célia Agustini sugeriu que observações anteriores e 70 

posteriores à reunião, não constem da ata. Às 10h e 25 min (dez e vinte e cinco), o Presidente 71 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião da qual Eu, Laura Alves E Silva, Secretária de 72 

assistência aos colegiados superiores, lavrei a presente ata, que depois de apreciada e aprovada, 73 

dato e assino com os demais presentes. Gurupi, 18 de dezembro de 2008.  74 


